

Pressespiegel

Sintfeldbote

Donnerstag, 01. September 2022

Profilschule plant Reise nach Rom

■ Der Höhepunkt und Abschluss der Feierlichkeiten zum 100-jährigen Jubiläum der Profilschule und ihrer Vorgängerschulen ist die große Schulgemeinschaftsfahrt nach Rom vom 8. bis 15. September 2023. Gleichzeitig feiert die Schule, die 2013 an den Start ging, damit ihr zehnjähriges Bestehen.

Dazu ist nicht nur die Schulgemeinde eingeladen, sondern alle, die sich der Schule verbunden fühlen und Interesse daran haben, in einer besonderen Gemeinschaft die Hauptstadt Italiens kennen zu lernen und mit einem Rundum-Sorglos-Paket südliches Flair zu genießen.

Bereits 2011 und 2017 unternahm die Realschule

Fürstenberg zwei große Fahrten mit dem auf Schulfahrten spezialisierten Reiseunternehmen Höffmann aus Vechta. So fuhren zum 90-jährigen Schuljubiläum 2011 480 Teilnehmende an den Gardasee. Vor Auslaufen der Realschule 2018 erlebten etwa 140 Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte noch einmal unvergessliche Tage in Barcelona.

Weitere Informationen sowie das Anmeldeformular sind der Schulhomepage sowie Facebook und Instagram zu entnehmen. Fragen werden gerne von den Mitarbeitenden der Profilschule oder auch direkt vom Reiseunternehmen Höffmann beantwortet. Anmeldeschluss ist der 30. September.